
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会日： 木曜日 12:30～13:30 例会場：埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 
事務所： 杉戸町杉戸 2-15-21 埼玉懸信用金庫 杉戸支店 ２Ｆ 

TEL&FAX  0480－31－0031 

Rotary Club of SUGITO 

杉戸ロータリークラブ週報 
2022～2023 年度 地区運営方針 

創造しよう未来への調和～ロータリーに DEI の爽やかな風を～ 
 

会長：中川 定雄  幹事：下津谷 忠史 
 

第２６９８回例会 ２０２３年３月９日 

移動例会（和泉屋）12:30 点鐘 

点鐘                         中川会長 

ロータリーソング                 我等の生業 

お客様紹介 

       埼玉県宮代特別支援学校長 神田剛広様 

会長の時間                       中川会長 

大島新田の桜も開花してきまし

た。もうすぐ、あちこちで 桜祭りも

始まる季節です。今日は、埼玉県宮

代特別支援学校から神田校長先生

がお見えになっています。後ほどお

話を頂戴します。 

このところ、雨が降らない日が全国的に続いていま

すが、四国地方では、節水のお願いをしているようで

す。四国では特にうどんの食文化があり、水道水を多

く使用することで水不足になるということです。 

警察署の異動が発令されました。残念ながら、先日、

外部卓話をしていただきました奥冨署長は、第一方面

本部副本部長(肩書きに兼務が３個付いています)に、

また、石山課長は、上尾警察署の交通課長に既に異

動されました。 

今日は、例会後にこの会場で 3 月理事会を開催致し

ます。理事の方々はご出席宜しくお願い致します。また、

私はその後には、春日部法人会の理事会もあります。 

最後に、細井会員さんから 

４月 30 日開催の「杉戸 RC チャ

リティカラオケ歌謡祭」のポスタ

ーを作っていただきましたので、

ご覧ください。大勢の方々の参

加をお願いします。細井会員、

作成ありがとうございました。 

幹事報告                       下津谷幹事 

 青少年奉仕部門より、2023 年 3 月 21 日（火）川

口総合文化センター（川口リリア）において開催さ

れる「第 1 回ＲＹＬＡ事前研修会」の案内が届いて

おります。 

 春日部 RC より、2023 年 4 月 4 日（火）18:00 より

ヤマヤ東口において開催される「第 6G 合同新会

員オリエンテーション」の案内が届いております。 

ロータリーリーダーシップ研修会（修了証書授与）    

 

 

 

 

 

RLI（パートⅠ・Ⅱ・Ⅲ）修了証書・バッジが野口エレクト、

下津谷幹事に授与されました。 

雑誌紹介（ロータリーの友 2 月号）   田中（啓）会員 

 3 月は水と衛生月間です。13～19

日は世界ローターアクト週間です。 

 P.4～5 RI 指定記事 RI 会長メッセ

ージは、「茶道の大家が語った平

和への思い」と題して、11 月に来日

された際、裏千家の大宗匠である千玄室さんに教わ

ったことを一生忘れないでしょう、と書かれています。

本文の中で、RI 会長は、第二次世界大戦で敵国とし

て従軍した千玄室さんとガバナーを２期務められた

米国ユタ州の 100 歳のロータリアンが、共に平和構

築者として人生を送るためにロータリーを選んだこと

に感動したと書かれています。ロシアのウクライナへ

の侵攻から 1 年が経ちました。近い将来、従軍した

兵士たちが平和構築者として活動されることを期待

します。 



 P.7～15 今月の特

集は「地域の森林

活用術！」です。日

本国内の森林の荒

廃が問題となって

おり、国も対策に乗

り出しましたが、全国のロータリークラブでも「ロータ

リーの森」と名前を付け、各地で植林活動や整備に

尽力しています。クラブの活動や会員の事例が紹介

されていますのでご覧ください。 

2024 年度からは森林環境譲与税の財源として、森

林環境税がスタートします。国民一人につき、年間

1,000 円が徴収されるそうです。皆さんはご存じでし

たか？ 私は知りませんでした。 

 P.16～17 世界ローターアクト週間、今月は、始まり、

基盤、目的、会員数について書かれています。 

 P.18～21 RI 指定記事 ROTARY 誌 3 月号から、「皆

さんの質問にゴードン・マッキナリーが答えます」と

RI 会長エレクトのマッキナリーさんへのインタビュー

記事が掲載されています。 

 P.22～25 第2770地区の細

渕 ガ バ ナ ー の 「 Perfect 

Accord 目指して まず自分

から」と題した寄稿が載っ

ています。accord は「一致

する」とか「調和する」とか

いう意味です。『60 歳を超

えると、人はなかなか己を

変える機会と勇気がないもの。でも私は、ガバナーと

なったことを機に、己自身を高めたいと思いました。

世界平和に向け利他の心で、全力で取り組もうと決

めました。 そこでまず、今後起こる事、聞く事、経験

する事を、寛容な心で受け止める。それらを全て受

け入れた後に、丁寧に真摯に、自分なりに咀嚼(そし

ゃく)し理解し、最終判断後、実行挑戦していこう』と

定めたそうです。 

 P.26～27「よねやまだより」は、AMDA ネパール担当

部長のシュレスタ ジョシ アルチャナさんが故郷であ

るネパール･ラリトプルと、近況を紹介されています。 

 P.28～29「Food for Thought」 今月テーマは、「厨房、

腕を選ばず」です。「男子厨房に入らず」と耳にしたこ

とはありませんか？本来は「君子は生き物を哀れむ

気持ちが強いから、生き物を殺す調理場に近づくこ

とは忍び得ない」という意味だそうです。真意は違う

ので、男子諸君、台所で腕を存分に振るってください、

とのことです。他にも、包丁の由来や種類、厨房器

具について書かれています。「かまど」は災害時にラ

イフラインが停止した中で活用できるため、その有用

性が見直されているそうです。かまどは無くても、も

しアウトドアがお好きな方であればキャンプ用品は

災害時に大いに役に立ちますね。 

 P.35 エバンストン便り：昨年 10 月の RI 理事会での

決定事項が書かれています。 

 P.36 RI 指定記事 R 財団管理委員長のイアン H.S.ラ

イズリーさんのメッセージは、「世界各地で欠乏する

貴重な天然資源」水資源について書かれています。 

 縦 P.4～8 今月の SPEECH は、「震災から復興へ 

発酵で町づくり」という題名で、昨年 6 月 22 日に第

2760 地区（愛知）の愛知県立渥美農業高校キャリア

教育で講演された、岩手県陸前高田市にある八木

澤商店の河野道洋さんのお話が載っています。 

 縦 P.13 卓話の泉は、「日本の自給率」と題して、甲

子園 RC の鄭淳太さんの卓話が載っています。 

日本の電力エネルギーは 12.1％（2019 年） 

カロリーベースの食料自給率は、2021 年は 38% 

医療品の製剤原料の自給率は、ジェネリック医薬品

においては全体のわずか 3.5％ 

国民の命を守るための税金の使い道は、兵器の増

強でなく自給率を高める施策の方が先だと思います。 

 P.21～30 ロータリー・アット・ワーク：第 2770 地区、埼

玉ゆず RC の

「特別養護老

人ホームに電

子 ピ ア ノ を 寄

贈」認知症の

音楽療法やレ

クリエーションへの活用を期待して寄贈されたそうで

す。杉戸 RC の昨年末の「フードパントリー支援」はと

ても良かったと思います。また「4/30 のチャリティ歌

謡祭」もあります。写真編で投稿できたらいいなと考

えております。皆さま、いかがでしょうか。宜しくお願

い申し上げます。 



卓話の前に                     坂田会員 

 ※三井住友信託銀行坂田支店長とし

て、昨年の第１回に引き続き開催された

「きらりんアート作品展」の展示会の経

緯と神田校長のご紹介をして頂きまし

た。展示会の期間は、2/1～3/1 までで

したが、銀行を利用された方から「近所の特別支援学校

の様子を初めて知りました」などの反響があったそうです。 

 

 

 

 

 

卓話     埼玉県宮代特別支援学校長 神田剛広様 

 本日はお時間を頂きあり

がとうございます。特別支援

学校がどのようなことをして

いるのかをご紹介させてくだ

さい。これは当校の HP です

が、まずは、こちらの子ども達の様子を見てください。そ

の後に私どもの課題についてお話させて頂きます。特別

支援学校に通う児童・生徒は、運動障害、知的障害、ま

たその程度などが様々で、十人十色です。担当の先生方

はそれぞれ苦慮しながら指導を行っています。 

神田校長から、資料に基づいて現在の支援学校の状況

と今後の教育活動についてお話頂きました。内容につい

きましては、個人情報を含むため、写真などを掲載できま

せんことをご容赦ください。 

出席・スマイル報告                 

会員数 出席 欠席 免除 MU 出席率 

40 19 21 0 （10） 72.50% 

中川会長： お客様ようこそおいで頂きました。この所暖

かくなり防寒服も必要なくなりましたが、花粉症が出て

大変です。田中さん雑誌紹介いつも有難うございます。 

下津谷幹事： 宮代特別支援学校神田校長先生お越しく

ださりありがとうございました。田中さん雑誌紹介あり

がとうございます。幸手の権現堂は早咲きの桜が満開

です。 

落合（喜）会員： 急に春が来ましたネ。桜の花も今年は

早いとの事。3 年お出掛けをしなかったので、これから

は出掛けるぞ。 

細井会員： お客様ようこそ。 

鈴木会員： 梅も桃の花も、白木蓮、沈丁花、暖かくなっ

て色々な花が咲き出しましたね。 

田中（昌）会員： 神田先生、卓話ありがとうございます。

田中さん、雑誌紹介ありがとうございます。 

坂田会員： 神田先生、お忙しい中、ご登壇頂き本当にあ

りがとうございました。 

戸賀崎会員： 11 日は東日本大震災ですね。震災翌日に

生まれた女性が空手で日本Ⅰになったそうで、ニュー

スに出ていました。関わってくれた全ての人への感謝と

共に人は独りでは生きていけないとコメント。心からう

なずいてしまいました。 

田中（啓）会員： お客様ようこそ。4日朝のテレ玉の「いま

ドキッ！埼玉」を視ました。栗原さんが流灯つくりで、古

川さんがソフトボールのアンパイヤーで出演されていま

した。ぜひ流灯祭に虻川さんとテレ玉呼んで下さい。 

関口会員： スプリング ハズ カム 

野口（美）会員： 神田様、ありがとうございました。来週

は、エレクトセミナーを 2 日間受講してきます。 

武井会員： お客様ようこそいらっしゃいました。卓話宜し

くお願いします。 

栗原会員： 神田校長ありがとうございます。田中さん「友」

ありがとうございます。鼻がかゆくて毎日鼻血が出ます。

良い医者がいたら紹介下さい。 

渡邉（克）会員： 卓話ありがとうございました。 

折原（正）会員： 新規事業を始めたので、パートさん募

集。6 人面接予定のうち 3 人が当日ドタキャンです。う

ち 1 人は何の連絡もなし！人間不信になります。 

小柳会員： 今夏に FM コミュニティラジオ 76.1 メガで開局

することになりました。 

真中会員： 朝からマスク無しで草取りをしていたら、家

族から「野蛮人」と言われました。 

日向会員： 今年ついに花粉症になりました。 

古川会員： お客様本日ありがとうございました。アグリ

パーク、そろそろ桜が満開です。ぜひとも花見におこし

ください。 

スマイル本日投入額 ２３，０００円 

スマイル累計額 ４７３，０００円 

スマイル目標額 ****** 

✽✽✽ご協力ありがとうございました✽✽ 



 

 

開 催 日

場 所 彩の国いきいきセンターすぎとピア

時 間 受付午前９時　　開演午前９時３０分

参加費１人 ３．０００円 飲み物付

カラオケ機械

申し込み締切日

演奏は２コーラスです（４分以内）

年　　　　　月　　　　　日 受領者名 印

領収書
受付№

性別

注意事項

※申し込み後のキャンセルは　返金しません
※９時までに受付のない方は出場出来ません

切　　取　　線

控 領収
年　　　　　月　　　　　日 受領者名 印

受付№

性別

注意事項

※申し込み後のキャンセルは　返金しません
※９時までに受付のない方は出場出来ません

連絡先、杉戸ロータリークラブ　中川０７０－１６７６－５４５４

連　絡　先（必須） 電話番号

※申込み曲名の変更はお早めに　当日は出来ません

+
-

オリジナル歌手名

曲　　　　名

令和5年4月30日

通信カラオケ　　プレミアダム

+
-

男
・
女

申込者氏名

キー設定

フリガナ

令和5年3月31日

       演奏曲は、音楽著作権協会に登録しますので安心です。

フリガナ

キー設定

申込者氏名

※申込み曲名の変更はお早めに　当日は出来ません

杉戸ロータリークラブチャリティーカラオケ歌謡祭

フリガナ

曲　　　　名

オリジナル歌手名

連　絡　先（必須） 電話番号

男
・
女

フリガナ

連絡先

杉戸ロータリークラブ カラオケ係
中川

専用携帯
０７０－１６７６－５４５４

参加者募集しています。 

コピーしてご利用下さい 


